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                                                                                       N. 5/2016 del 21/04/2016 

 

 

VERBALE D’INCONTRO 

 

 Oggi ventuno del mese di aprile dell’anno duemila sedici alle ore 15.00 presso la sede municipale si è 

tenuto l’incontro tra:  

Michele Luccisano – Segretario Generale; Maria Lombardi - dirigente 

Doriana Tanzi, Guido Aldè, Caterina Pepe per la RSU; 

Marco Paleari (CGIL), Enzo Cerri (CISL) e Italo Bonacina (UIL) e Simone Negri (DiCCAP) per le OO.SS. 

Nunziata Catanese del servizio Gestione risorse umane. 

*** *** *** 

Ordine del giorno della seduta 

1. CCDI 

********* 

Preliminarmente il Segretario Generale ribadisce quanto già espresso nella seduta precedente circa la 

volontà di siglare un accordo triennale (naturalmente modificabile con l’accordo delle parti) che 

formalizzi l’impegno dell’Amministrazione di rendere possibile, in questo arco di tempo, la 

partecipazione di tutto il personale agli incentivi correlati agli obiettivi di PEG. Annualmente poi le parti 

si troveranno per la contrattazione economica. 

Presenta la proposta di costituzione del fondo 2016 (allegata al presente del quale costituisce parte 

integrante e sostanziale) e illustra la proposta di destinazione delle risorse 2016.  

In sintesi l’Amministrazione, in coerenza con gli indirizzi impartiti dalla Giunta Comunale, propone di 

utilizzare le economie dell’anno 2015 alla riduzione dell’entità dei recuperi per maggiori somme 

erogate negli anni precedenti, anche al fine di estinguere in tempi più brevi detto debito. 

Si impegna a destinare, compatibilmente all’evoluzione normativa ed ai vincoli di bilancio,  nell’arco di 

tre anni € 253.000 per gli incentivi al personale, così suddivisi: 

anno 2016 € 91.000 

anno 2017 € 81.000 

anno 2018 € 81.000 

La Giunta Comunale individuerà tra i progetti di PEG quelli a valenza strategica e innovativa coerenti 

con le linee di mandato ed il DUP. Per ciascun obiettivo verrà indicato il personale coinvolto e le 

percentuali di distribuzione dell’incentivo ad obiettivo raggiunto e valutazione positiva. L’impegno è 

quello di individuare progetti che consentano, nel triennio,  a ciascun dipendente di poter partecipare. 
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Tanzi (RSU) sottolinea che si è ancora fermi al problema dei recuperi e finchè non sarà risolta la 

questione non si potrà ragionare con serenità. Comunica quindi che procederanno alla segnalazione 

alla Corte dei Conti. 

Paleari (CGL)chiede di procedere ai recuperi attraverso i piani di razionalizzazione. Viene precisato che 

già si è operato in tal senso mettendo a disposizione tutte le somme possibili derivanti da tali piani. La 

parte pubblica è disponibile, qualora fosse possibile, a finanziare la quota residua del recupero con i 

risparmi dei progetti di razionalizzazione della spesa liberando così risorse per la premialità dei 

dipendenti. 

Cerri (CISL) comunica che non intende firmare il contratto triennale perché si tratta di somme non certe 

e la progettualità coinvolge solo alcuni settori. Come OO.SS. chiedono che le risorse siano distribuite a 

tutto il personale subito, e che si facciano progressioni orizzontali, e che i risparmi del 2015 vengano 

riutilizzati nella premialità e non usati per ripianare il debito, altrimenti la proposta non verrà condivisa. 

Anche le altre sigle sindacali e la RSU comunicano che non sottoscriveranno il CCDI.  

Bonacina (UIL) si allinea alla decisione comune di non firmare l’accordo, non tanto per questioni 

tecniche o contabili ma per una questione di principio: il fondo è da sempre squilibrato a favore di una 

sola parte, questa poteva essere l’occasione per dare un segnale, ma si è deciso di fare solo un piccolo 

passo. Il discorso dei progetti non funziona. 

Tanzi (RSU) chiede di affrontare l’argomento della mobilità in un incontro apposito. In merito il 

Segretario Generale si riserva di trovare lo spazio. 

Il Segretario Generale prende atto della volontà della delegazione trattante di parte sindacale di non 

sottoscrivere il CCDI, riferirà all’Amministrazione e procederà di conseguenza. 

Prima di chiudere la seduta la parte pubblica insiste affinchè le rappresentanze sindacali pongano 

migliore attenzione sulle opportunità offerte per la firma dell’accordo evitando un comportamento che 

ponga le stesse fuori dalla contrattazione. 

 

L.C.S. 

Michele Luccisano Italo Bonacina Doriana Tanzi 

Maria Lombardi  Marco Paleari Guido Aldè 

Nunziata Catanese Enzo Cerri Caterina Pepe 

 Simone Negri  

Il verbalizzante  

Simona Cattaneo 
 

 

   

 


